

TEMAS DESTACADOS:

▶ [Tu historia, tu mejor estrategia de venta](#)

▶ [Investigan masacre en el Naya](#)

[Google News](#)

■ Por grafitis de disidencias de las Farc

Preocupación por reclutamiento de menores en Cali



Foto: Captura de pantalla

CALI

Jueves 26 de Junio, 2025

Una serie de grafitis con mensajes de grupos armados en el barrio Llano Verde encendió las alarmas sobre el intento de reclutamiento de menores en Cali.

A menos de 150 metros de una estación de Policía, estas marcas provocaron la intervención inmediata del personero, Gerardo Mendoza Castrillón, quien denunció la intención de generar miedo entre la población y alertó sobre el riesgo para la niñez.

Durante su visita, el funcionario rechazó que estos mensajes se instalen sin respuesta institucional.

Subrayó que el acompañamiento a las comunidades es vital para evitar que los jóvenes terminen vinculados a estructuras ilegales.

Según Mendoza, los intentos de reclutamiento de menores en Cali deben tratarse como una amenaza directa contra la paz urbana.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Esta semana termina el pico y placa vigente en Cali y habrá nuevo decreto](#)



[Proyecto busca que menores asesinos enfrenten condenas como adultos en](#)

[Colombia](#)

“No se puede permitir que inescrupulosos instrumentalicen a nuestros jóvenes”, declaró, e instó a fortalecer la presencia estatal en los territorios.

Prevención en colegios

Como parte de la estrategia preventiva, la Alcaldía de Cali, a través de la Secretaría de Bienestar Social, realiza jornadas educativas en instituciones públicas.

Estas actividades buscan sensibilizar a estudiantes sobre sus derechos y evitar que sean blanco de organizaciones ilegales.

Entre mayo y junio, más de 2.400 estudiantes participaron en estas acciones.

Las jornadas se desarrollaron en colegios como el INEM Jorge Isaacs, Ciudadela Desepez, Antonio José Camacho y Álvaro Echeverry, todos ubicados en sectores con alta vulnerabilidad social.

Las actividades se apoyan en un diagnóstico previo que identifica señales de riesgo.

A partir de ahí, se diseñan sesiones informativas adaptadas, en las que se socializa la Ley 1448 de 2011 y se refuerza la importancia de construir entornos seguros.

El enfoque está en la prevención del intento de reclutamiento de menores en Cali, fortaleciendo el rol protector de las instituciones educativas.

Adriana Loaiza Guzmán, subsecretaria de Atención Integral a Víctimas, explicó que el objetivo es generar conciencia entre los jóvenes y su entorno.

Destacó el trabajo conjunto con docentes y familias para blindar a la niñez frente a cualquier amenaza que afecte su desarrollo integral.

Estas acciones no solo responden al contexto actual, sino que forman parte de una política de largo plazo centrada en la prevención de la violencia y la protección de los derechos infantiles.



Personería Municipal de

Compartir